



A a izquierda, José María Aznar durante la celebración de un acto del PP en octubre de 2001. Suárez Illana, junto a José Manuel Molina. A la derecha, Luis de Grandes y el presidente del PP toledano, César Gómez Benayas acompañan al candidato.

Aznar bautiza a Suárez Illana en Toledo

Con padrino de lujo, para demostrar que en esta ocasión el PP viene a por todas, Toledo acoge el sábado 8 de junio el primer acto público importante de Adolfo Suárez Illana, su candidato para las autonómicas de 2003. Será el propio José María Aznar quien oficie el bautizo de quien ha dicho que quiere ganarlo todo.

El presidente del Gobierno y del Partido Popular, José María Aznar, se va a encargar de apadrinar personalmente la presentación política de Adolfo Suárez Illana ante la sociedad castellano-manchega.

Su primer mitin, tras se elegido candidato del PP a la presidencia de Castilla-La Man-

cha, será en Toledo, el sábado, a las 11.30 horas en el pabellón polideportivo de la Escuela de Gimnasia.

Todo está listo para que el candidato que más esperanzas electorales ha despertado en el PP regional tenga una primera acogida calurosa y triunfal. No faltará nadie. Desde

su padre, el ex presidente Adolfo Suárez, a quien se espera en el acto, hasta el secretario general del partido, Javier Arenas.

Su discurso irá en la línea del pronunciado en Albacete el 31 de mayo ante 500 compañeros y representantes del partido. Centrista y moderación, la promesa de quedarse

EL CANDIDATO DEL PP VIENE A ESTABLECER UN "COMPROMISO PARA TODA LA VIDA CON CASTILLA-LA MANCHA"

Así de contundente se expresó Adolfo Suárez Illana en su primera intervención ante cargos públicos y orgánicos del PP, convocados en Albacete en la tarde del 31 de mayo. Sus primeras palabras fueron para asegurar que viene a establecer "un compromiso para toda la vida con la gente de Castilla-La Mancha y con esta tierra". También aprovechó para dar las

gracias por la acogida que ha tenido en el seno del PP castellano-manchego, con el que aseguró que iba a sellar "un pacto de gratitud".

Suárez Illana se define de "centrista por formación y por convicción" y afirmó que su apuesta política no es contra nadie, "ni vengo a quitarle nada a nadie".